

大治町商工会が 東栄町商工会、美唄商工会議所と 友好交流協定を締結しました

愛知県東栄町、北海道美唄市と大治町は友好自治体宣言を締結しています。

その中で、町同士の交流から商工会、商工会議所の交流にも繋がり、友好交流協定が締結されました。協定締結により、さらなる交流と商工業の発展、地域振興が期待されます。



東栄町商工会との調印式
(東栄町奥三河紅葉園)



美唄商工会議所との調印式
(大治町商工祭withはるウィン)

こどもからSDGs おおはるからはじめようSDGs ～SDGs(エスディー・ジーズ)ってなんだろう?vol.19～

7 エネルギーをみんなに
そしてクリーンに



電気は私たちの生活に欠かせないエネルギーですが、世界の人口のうち10人に1人が電気を利用できていないといわれています。

また、現在のエネルギーは石油や石炭などが中心ですが、人口増加や産業の発展で今後もエネルギー消費が増加し、50年後にはこれらもなくなるだろうといわれています。

目標7「エネルギーをみんなに そしてクリーンに」の達成のために私たちにできることは、電気などのエネルギーの使い方を見直すことです。

町ではコンフォートビズ(通年輕装)により省エネルギー対策に取り組んでいます。

みなさんも、ご家庭の電気をこまめに消すなど、使い方を見直してみしましょう。